

*Los comunicados de 1856.
Comunicación*

EL CENTINELA DE LOS PIRINEOS.

PERIÓDICO LIBERAL.

Suscripción en Cerona á 24 rs. por trimestre.
En el resto de España á 30 rs.
Números sueltos. . . á 1 rs.
Se suscribe en la imprenta de este periódico
y en todas las Administraciones de correos.

Los comunicados se insertarán á precios convencionales, y en cuanto á los avisos, Los suscritores, línea 8 mrs. Los que no lo son, 16 mrs. No se admite correspondencia que venga sin franquear.

SECCION DOCTRINAL.

Uno de los artículos de nuestro credo político es la inamovilidad de los empleos que no pertenezcan á jefes de administración, porque estos deben merecer la confianza del jefe del ramo á que pertenezcan. En ese concepto, abogamos y abogaremos siempre porque se forme una ley donde se fijen los derechos y deberes de estas clases, único medio de conseguir el restablecimiento de la moralidad.

Pero no debemos olvidar que los empleados que por quedar reducidos á servidumbre, no tienen obligaciones que advertimos en algunos, y sobre las que merecen la atención del gobierno.

Tiénesse por gala en muchas ocasiones la tentación de ideas reaccionarias y de desorden establecido. Como pensamos que no debemos tener los individuos que cometen tales faltas lo afearemos; pero como hecho digno de que se consigne en sus zonas sumamente graves: la perezosa de los empleados que observan esa falta de lealtad que deben al Estado que es la segunda, porque ó no hacen bien su función, ó lo hacen contrariamente á sus jefes.

Ya sabe todo el mundo la intención y el objeto de las convenciones de los empleados. Hasta el presente se han observado oscilaciones continuas y por lo tanto que consideraba las dependencias como una porción de terreno que el jefe especial, se han hecho en tiempos ordinarios, por presiones de servicios que no necesita ni debe el gobierno liberal.

El gobierno actual, si quiere servir al país y merecer el aprecio público, debe evitar las coacciones, á violencias y falsedades que se cometen en el camino. No cuente con el empleo de los empleados; cuente con hacerles cumplir su deber; cuente con usar para ello el poder; cuente con que despachando pronto y bien, es como la opinión de los no empleados se sostendrá.

Las tendencias de los gobiernos á avanzar ó retroceder, pueden ser objeto de controversia; pero hay ciertas máximas que son comunes á todos. Una de ellas es que el empleado debe de ser leal con quien

que siendo su función servir al país, en lugar de maldecir como tienen por costumbre del gobierno á quien sirven, sea el que quiera, deben ocuparse en estudiar la legislación de su ramo respectivo y los medios de mejorar la condición del pueblo, cuyos intereses admi- en la mayor ó menor parte que está á su disposición son necesarias á los intereses actuales que se debe apoyar en las acciones que se merecen y que se merecen.

SECCION DE NOTICIAS.

Madrid 30 de agosto.

Leemos en la Iberia. La Gaceta de hoy publica la resolución del expediente formado acerca de las cuentas presentadas por el ingeniero inspector del ferro-carril de Sevilla á Cádiz, y aprobadas de mala manera por el funesto ministerio derrocado en julio. La lectura de este documento nos ha producido indignación y vergüenza, por que de él resulta que los cargos, no solo contra el Sr. Marcos, sino contra el Sr. Juan Collantes, ministro de Fomento, este escandaloso.

*140
140
140
140*

*140
140*

La franqueza pública es el actual que se debe apoyar en las acciones que se merecen y que se merecen.

inmoralidad y corrupcion, no aducimos pruebas que justifiquen la exactitud de nuestras acusaciones. La conciencia pública, que condena en todas sus partes la administracion moderada, puede rebustecer su juicio con documentos como el que motiva estas líneas, y con otros que tenemos la seguridad de que hemos de ver todavía, para vergüenza de los que fidedos en la impunidad y en la falta de pruebas legales que no siempre están al alcance de quien las busca, empezaban á levantar su frente atrevida y procaz.

La reforma hecha en la secretaría del ministerio de hacienda no se limita á disminuir el personal que en adelante se compondrá del subsecretario con 50,000 rs., cuatro oficiales con el sueldo de 30,000 rs., dos con el de 26,000 y cinco auxiliares, sino que se estiende á dos innovaciones importantes: 1.ª A crear en la subsecretaría una seccion especial denominada de presupuestos y cuentas generales del Estado, la cual con independencia de los demás negocios de aquella, entenderá exclusivamente en la redaccion, publicacion y observancia de los presupuestos, y en los asuntos generales de rendicion calificacion por el tribunal, emision á las córtes y publicacion de las cuentas generales del Estado; y 2.ª á formar con el subsecretario, el director general del tesoro, el de contabilidad, el de contribuciones, el de rentas estancadas, el de aduanas, el vicepresidente de la junta de aranceles, el director general de loterías, casas de moneda y minas, el de ventas de bienes nacionales, el de la caja general de depósitos y el asesor general, un consejo del ministerio de hacienda; que será presidido por el ministro y en su ausencia por el subsecretario, que se reunirá siempre á disposion para oír el dictamen de su presidente.

quiere V. prestigio para con el gobernador, los contribuyentes tienen algun desahogo y se cubren las apariencias. Asi se practica en otras provincias, de cuyos resultados se hablan los periódicos.

Tal es la idea: otras aplicaciones tie que facilmente se ocurren al talento de V. Sr. alcalde constitucional de....

El gobierno deseará sin duda que ahorrando gastos de impresion y correo, llegue á noticia de todos el piadoso aviso precedente; y por eso lo publicamos.

Los contribuyentes conocerán desde luego que no se les comunica un gran descuento: barto saben que si se suscriben y no pagan dentro del término voluntario, se les exigirá la cuota como forzosa, y no tendrán derecho alguno al abono del 10 por 100, ni á la opinion que disfrutan los que dentro de aquel plazo entregan sus cuotas respectivas.

Conocida es la intencion de alucinar á los incautos para que retrasen el pago todo el tiempo que dá de sí el término, á fin de que estos cortos dias se recaude algo mientras; pero el Tesoro no tiene la prisa febril que se le figuran los circulantes, y puede esperar una semana sin ahogarse, como lo acredita la regularidad con que van cubriéndose cuantiosas atenciones hasta hoy harto atrasadas.

Madrid 31 agosto.

La Gaceta de hoy publica los siguientes documentos importantes: 1.º El programa de las oposiciones á la cátedra vacante de la Universidad de Valencia.

El programa de las oposiciones á la cátedra vacante de la Universidad de Valencia. 2.º El programa de las oposiciones á la cátedra vacante de la Universidad de Valencia.

en la direccion de la caja de depósitos, y que al efecto ha presentado ó va á presentar su dimision. Nosotros lo dudamos, pues cuando no hizo dimision con motivo del desaire sufrido cuando la cuestion de presidencia de la junta de veintenas suscitadas en las Córtes, no creemos que este señor deje ahora los cincuenta mil reales de sueldo que están asignados á su nueva plaza.

Lo sentiremos por la caja de depósitos.

Ha sido nombrado comisario de montes de Toledo el ingeniero del ramo don Agustin Romero Lopez.

Las pérdidas sufridas en las cosechas del pueblo de Robledillo, en la provincia de Guadalajara á consecuencia de un un pedrisco, segun tasacion ascienden á 4,500 fanegas de trigo; 1,000 de centeno, 800 de avena, 100 de garbanzos, 20000 arrobas de vino, 50 de aceite, y todas las legumbres sembradas.

Provincias.

Palma 31 de agosto.

Ademas de los ajustes que hemos anunciado tenia hechos el señor Cassella para la compañía lírica que el próximo invierno ha de funcionar en el Círculo, sabemos que ha contratado al primer tenor absoluto señor Samaté, ventajosamente conocido del público catalán por haber desempeñado aquella parte en el gran teatro Liceo de Barcelona durante la última temporada.

Por carta particular venida por el correo y en Palma se anuncia por el Ayuntamiento de la ciudad condecorado por el Excmo. señor capitán general D. Narciso Ametller.

En nombre de Isabel II.—Segun nos acaban el gobierno ha remitido diez mil duros para las obras de dicha fortaleza y en consecuencia á continuarse los trabajos mañana.

En algunos pueblos la cantidad de dinero perdido en el anticipo habiéndose consumido, y en algunos se ha consumido el cupo.

El Madroño á quien como otras personas no pudo concedérsele la recompensa por su pedido para que el premio de la Milicia nacional, hizo la suscripcion por la cantidad de 1000 reales los entregaron en la tesorería para premio á beneficio del Estado.

Los Jefes se proponen recurrir al gobierno para conseguir, como una gracia que se le conceda con destino á la entrega del premio que habria producido la manera directa los comandantes encargados de ella como ha sucedido en otros puntos.

Carta que recibimos hoy de Granadilla.

Granadilla 22 de Agosto de 1855.

Yo y de mi consideracion y respeto: Me complace de anunciar á V. por si gusta su apreciable periódico, que las suscripciones hechas hasta el dia por los señores de este pueblo, á la emision de los 230 reales, acordada por la ley de 14 de Agosto, asciende á la cantidad de 4500 rs., en 1700 á la que se le habia repartido. Lo que me proporciona la de ofrecer á V.

mis respetos como su mas atento seguro servidor Q. S. M. B.—El secretario del Ayuntamiento, *Ramon Martin*.

Tarragona 2 de setiembre.

A las 8 de la noche de ayer no habia llegado aun el correo de Madrid, debiendo efectuarlo a las 9 de la mañana. Ignórase la causa de este retardo considerable, máxime en la estacion presente; mas aun, á la salida de Lérida de uno de los coches que vienen diariamente á ésta, no habia llegado á aquella capital el correo. No haríamos mención de ello sino retrasará mas ó menos todos los dias. Seria de desear que se remediase esta falta del servicio; de otro modo en el invierno no es difícil presumir lo que sucederá.

Las elecciones para la oficialidad de las compañías del batallon de Milicia nacional de esta ciudad tendrá lugar hoy, á las 8 de la mañana para la de granaderos en el cuartel de la Milicia; á las 9 para la primera en las Casas Consistoriales; á las 10 para la tercera en el cuartel, y para la quinta en las Casas Consistoriales á las once.

Se halla formada la charanga para la compañía de artillería de Milicia nacional de esta ciudad, y anteayer llegaron de Barcelona los instrumentos para la misma.

Estrangero.

El *Morning Post* del 29 publica un artículo lleno de amargura contra el Austria, la Prusia y toda la Alemania:

«Hace un año, creían muchos que Viena era el eje sobre el cual se apoyaba el mundo. El ejército austriaco, se regocijaron de ver una potencia aliada venir á nuestro lado mientras que otros nada de bueno preveían para la libertad europea, viendo un ejército austriaco en Valaquia. Pero considerando la ilusión en creer indispensable la cooperacion del Austria, se ha dissipado por los truenos de Alma é Inkerman. ¿No vale mas, en efecto, sostener la guerra sin un aliado dudoso y jugar la partida sin un compañero que hace un doble juego? Desde entonces el Austria no ha hecho sino perder en su influencia exterior y en su crédito interior.»

FOLETTIN.

GRAZIELLA

LA HIJA DE UN PESCADOR.
EPISODIO DE LA VIDA DE A. DE LAMARTINE.

TRADUCIDO

por

D. N. B. & J.

(Continuacion.)

El anciano pescador, Beppino y los muchachos que tanto me amaban, se alegraron de la idea de aquella buena usager, é insistieron todos con viveza en hacerme aceptar. Graziella no profirió una palabra; pero con visible ansiedad, y entregando á una aparente distraccion, esperaba mi respuesta, y daba con el pié al suelo, cuando veia que con mis razones procuraba desvanecer las instancias de toda la familia.

Dirigi mis ojos hácia ella, y noté que los suyos estaban humedecidos por las lágrimas procurando enjuagarlas con los dedos, y rompiendo una á una las hojas de una planta de clavel que adornaba el balcon; ademanes, cuya significacion comprendí mejor que si pronunciara un largo discurso, y no pude menos de

«No puede contratar un empréstito sobre la garantía de los caminos de hierro de Lombardia y Venecia, porque no son valores negociables en la bolsa. Ha perdido el crédito político que le hubiera dado su alianza con las potencias occidentales; se ve obligada á licenciar sus tropas porque no tiene dinero para mantenerlas, y esto en el momento en que se hace mas urgente la necesidad de reforzar su ejército de Italia, atendido que está amenazando una sublevacion por parte de sus súbditos austro-italianos.»

«La posicion de las mas pequeñas cortes de Alemania no es ni mas noble ni mas segura. No pueden sostener su autoridad sino por medio del sable; licencian soldados que no pueden pagar. Y, en cuanto á la Prusia, se veria fuera del estado de poder defenderse á sí misma. No se necesitarian sino pocos dias para llevar un ejército francés sobre el Rhin, objeto de ambicion tradicional. Menos tiempo se necesitaria aun para llevar fuerzas rusas sobre el Vistula, frontera militar codiciada hace largo tiempo.»

«Seguramente que ni Francia ni Inglaterra piensan en engrandecimiento territorial; pero la guerra tiene sus necesidades imperiosas, y los franceses no han olvidado nunca que Carlomagno vivió en Francfort y que está sepultado en Aix-la-Chapelle. Mientras la Prusia permita por su terrotorio el tránsito de los productos rusos, la Rusia respetará el territorio prusiano y protegerá los intereses prusianos; pero desde el momento de un rompimiento entre Francia y Prusia, la Rusia exigiria lógicamente la línea de la base del Vistula para defensa de su frontera, como pago de la asistencia que podria dar á la empobrecida herencia del gran Federico.»

«La libertad europea, que el Gobierno despótico del Austria se estiende sobre las provincias de Valaquia y Moldavia, cuyo porvenir es tan precario é incierto, y que no son hoy sino juguetes y victimas del gobierno absoluto, pero que podrán formar parte importante de la gran federacion de Estados sobre que descansa evidentemente la cuestion oriental.»

«¿Suceda lo que quiera, nosotros hemos combatido y vencido sin la asistencia y á pesar de la duplicidad del Austria. Alma, Inkerman, Bala-klava, Tchernaiá, he aquí victorias anotadas para

aceptar la comunidad de vida con me brindaban.

Graziella empezó á palmatear, saltando de alegría y no volvió á entrar en su cuarto como si hubiese querido cogerme la palabra y no darme tiempo para retractarme.

XII.

Al momento con su hermanito trasportaron al cuarto de los muchachos su cama, sus sencillos muebles, un pequeño espejo con marco de madera pintada, el velon de cobre, dos ó tres imágenes de la virgen, la mesa y el torno, y en poco tiempo arreglaron mi aposento con la mayor limpieza y adornando el balcon con los dos tiestos mas verdes y olorosos de reseda que hallaron en el ástrio. No hubieran podido preparar, y engalanar, con mas esmero el cuarto de novios, si Beppo hubiese podido traer aquella noche una esposa á la casa de su madre.

Dispuesta que fué mi habitacion me hice acompañar por Andres y Beppino, y compramos un catre de hierro, una mesa de madera blanca, dos sillas de junco y un brasero de cobre, donde en las noches de invierno se queman para calentarse, huesos de aceituna; envié á buscar mi maleta y me instalé en mi nueva habitacion dispuesta á no perder un solo momento de aquella vida feliz, hermosa vida que me recordaba la que pasara en el seno de mi familia. No disperté de

siempre jamás en el gran libro de la guerra, que deben borrar cualquiera pretension que pudiera tener para dictar condiciones de paz! Acaso á la hora presente hay que añadir un nuevo nombre á esta lista de victorias, y la agonía de Sebastopol es el presagio de una reconstruccion del mapa de Europa, en el que los aliados victoriosos se verán libres de la necesidad de guardar consideraciones con el Austria.»

SUIZA.—El *Bund* del 27 contiene las líneas siguientes:

Testigos dignos de fé nos comunican que se han sentido nuevos terremotos. Parece que el 25 entre dos y tres de la tarde hubo en Kanderstey una violenta sacudida y una larga vibracion.

A la *Gaceta de Bal* le escriben que el 24 á la una de la mañana se sintió en Wangen un temblor de tierra.

La *Gaceta de Valais* dice que el 24 se sintió un fuerte sacudimiento en Sion. Parece que en el alto Valais ha sido tan fuerte que la poblacion asustada abandonó sus casas en medio de la noche.

Gaceta urbana.

HOY. 5. San Lorenzo Justiniano ob.

MAÑANA. San Petronio ob. y san Elenterio ab.

CUARENTA HORAS. Será la esposicion en la iglesia de Santa Clara. Se descubre á las 8 de la mañana y se reserva á las 8 de la noche.

CORTE DE MARIA. Hoy se hace la visita á Nuestra Sra. Santa Maria, en la Catedral, *privilegiada*.

ORDEN DE LA PLAZA DEL 4 DE SETIEMBRE DE 1855.

Servicio para mañana.

Hospital y provisiones, San Quintin.—El T. C. sargento mayor Joaquin de Rodriguez Termens.

Junta Subalterna de calificacion para el derecho á la cruz y placa, de los milicianos nacionales que llevan mas de diez y doce años de servicio.

Esta Junta participa á las personas que tengan sus expedientes anunciados ya, para obtener las condecoraciones de cruz y placa, que no se les puede dar curso á la Junta Superior del Reino, sin pasar antes á satisfacer en poder del infrascrito

en toda la noche y por la mañana me sacaron de mi letargo el bullicioso ruido de las golodrinas que entraban en mi cuarto por un vidrio roto de la ventana, y la dulce voz de Graziella que cantaba en el aposento inmediato, acompañando el canto con el cadencioso movimiento del torno.

XIII.

Abri la ventana y se me aparecieron varios jardincitos como incrustados en la roca del monte Pausilipo y en la playa de la Margelina.

La vista sencilla, reducida y cuasi vulgar en los arbores de una gran ciudad, me pareció deliciosa en comparacion de las altísimas fachadas de los edificios y del confuso tropel de los barrios que acababa de abandonar. Al fin respiraba aire vegetal en vez del polvo, del fuego y del humo de aquella adóstera pesada y gaseosa de que acababa de salir. Oía el rebuzno de los asnos, el canto del gallo, el ruido de las hojas y el dulce arrullo de la mar, en vez del estremecimiento que producen los carruajes, los agudos gritos del pueblo y ese continuo estrépito que forman los incómodos ruidos que en las calles de las ciudades populosas no dan un momento de tréguo ni descanso al pensamiento.

(Se continuará.)

to secretario los portes de correo de los espresados, pues no tiene la Junta consignada cantidad alguna para ello ni por cualquier gasto preciso que ocurra en la misma. Si sufre retardo la remision de dichos expedientes, luego de hallarse instruidos y corrientes, no será culpa de la Junta, y si de los interesados por la falta indicada.

Igualmente hace presente dicha Junta que no admitirá ningun pliego que se la dirija sin que venga franco de portes.

Gerona 3 de setiembre de 1855.—P. A. de la Junta.—El vocal secretario, *Salvador Miralles*

ALGANCE.

(Correo de hoy.)

Madrid 1.º de Setiembre.

La *Gaceta* de hoy no trae nada de interés provincial.

La noticia que dá un periódico moderado en el siguiente suelto, nos parece, hasta cierto punto análoga en su origen á la de que nos ocupamos en el párrafo anterior.

Dice así:

«La columna que con el brigadier O'Donnell estaba en Búrgos, y que se habia puesto en marcha para esta corte, ha recibido órden en el camino para dirigirse á Zaragoza. El brigadier O'Donnell que venia en la diligencia, se quedó ayer mañana en Somosierra, y con la fuerza que allí habia, ha debido emprender su marcha hácia la parte de Medinaceli. Ignoramos la causa de este movimiento imprevisto.

La *Nacion* habla incidentalmente de que existen negociaciones para el envio de tropas á Galicia para el envío de tropas á Galicia. No es en la Coruña donde se han verificado sino en Caldas de Reis. Parece que en ellas se trataron tantos asuntos que hasta se llegó al que parecia mas distante de deliberacion: se trató de la independencia de Galicia para el caso en que el Duque de la Victoria hiciese dimision. El *Occidente* dice que los diputados señor Ruiz Pons y D. Juan Bautista Alonso han concurrido á Caldas de Reis mas no manifiesta si han tomado ó no parte en la junta.

Una real órden circular dirigida con fecha del 28 á todos los gobernadores civiles previene, que en adelante no se permitan los funerales de cuerpo presente con arreglo á las leyes vigentes, cuya observancia, ahora mas que nunca, puede ser fatal á la salud pública.

Lérida 3 de setiembre.

En esta se va realizando el empréstito aunque con alguna lentitud; nada extraño es, si se tiene en cuenta que este país no lo es de especulacion, y que la lentitud con que se opera la desamortizacion hace que los pocos especuladores que hay no se entusiasmen, no pudiendo emplear desde luego el papel que marcan en la compra de bienes nacionales: hé aqui el porqué el gobierno no realizará con facilidad el empréstito voluntario como seguramente creía.

En esta provincia y pueblos de la montaña hay algunas pandillas de facciosos, no obstante la actividad con que son perseguidos por la tropa, milicia nacional, parrotos y mozos de la escuadra; no duden Vds. que el país no les es favorable, y si no fuera la miseria ni un solo secuaz encontra-

rían, á escepcion de la gente aventurera, cuya única ocupacion y modo de vivir es el robar bajo el manto de una causa política.

Las nuevas elecciones para gefes de milicia ha producido algunas rencillas pero todo se terminará fácilmente, porque comunmente este país es liberal, y no podrá transigir jamás con la canalla: lo que seria de desear que el gobierno no descuidara armar á los pueblos y que obrara con energia y decisioñ, porque la languidez y espectacionno hace mas que agravar el mal.

El clero se queja de que no se le paga, y no deja de ser sensible, porque dá pábulo á un descontento que no es nada ventajoso al gobierno.

Massanet de Cabrenys 2 de Setiembre.

En este pueblo tan fronterizo de Francia se observan de vez en cuando ciertos movimientos mágicos de personas mas ó menos sospechosas, que hacen recelar al observador que de continuo se trabaja para encender la guerra civil.

Si todas las noticias que circulan en este reducido pueblo fueran ciertas, no habria que poner la menor duda en que el príncipe Paschiewitz se halla en las Guinguetas con doscientos mil rusos para sentar en el trono de España á Montemolin. Nosotros creemos que la forma no puede proteger á los facciosos. La abundante lluvia que ha caido estos dias ha reanimado el espíritu del labrador y ya no piensa mas que en su cosecha y en trabajar las tierras. Por aquí la Milicia hace un servicio activo muy importante y apenas recibe una confidencia, cuando ya está sobre las armas y se pone en marcha por si topa con alguna gavilla y escarmentarla: alarmas verdaderas ó falsas las tenemos á cada momento que la canalla. (C. D.)

Solsona 2 de setiembre.

La noticia que dí á V. con fecha 28 del último agosto, bien que sin salir garante de ella, de que por la parte de Gosol habian aparecido veinte y cinco carlistas mas entrados de Francia, no ha sido cierta.

Se dice haberse nombrado para comandante general de esta montaña al coronel Smith, del regimiento de la Constitucion.

Sr. Redactor del *Diario de Barcelona*.

Tona 2 setiembre.

Muy Sr. mio: en el número 262, página 6,941 de su periódico, correspondiente al jueves 30 de agosto último, edicion de la tarde, se lee lo siguiente: «Parece que ayer al anoecer se presentó en Tona, cerca de Vich, el cabecilla Juvany con 60 hombres, saliendo de dicho punto á las once de la noche.

Siendo Sr. Redactor, la espresada noticia una falsedad y una calumnia, me apresuro á rebatirla por medio del presente escrito, que espero se servirá V. publicar con toda urgencia, para que quede en el lugar que corresponde el honor, reputacion y buen nombre de la autoridad local de este pueblo y de sus representados.

B. L. M. de V.—El alcalde, José Planello.

(D. de B.)

PARTES TELEGRAFICOS.

Paris 3 setiembre.

Un parte del general Pelissier, fechado el 31 de agosto, dice que todo marcha bien.

Milan.—Circulan rumores alarmantes. Se dice que el gobierno llama á Milan tropas del campamento de Somma, unos 14,000 hombres. Se hacen numerosas prisiones.

El gobierno ingles ha recibido del general Simpson, el despacho siguiente; fecha 31 de agosto.

«La noche última, los rusos han hecho una salida contra nuestros trabajos frente el Redan. El enemigo, rechazado por los guardas de trinchera, se ha limitado á destruir algunos gabiones.

No se ha recibido parte de Madrid.

Anuncios!

Administracion general de Loterías nacionales de la provincia de Gerona.

Números premiados en el sorteo celebrado en Madrid el dia 30 de agosto último correspondientes á los billetes expandidos en las Administraciones de esta provincia.

Números.	Psros fuertes.
2,547.	40
5,762.	40
5,770.	40
6,878.	200
7,032.	64
12,296.	64
13,657.	40
14,966.	40
14,967.	40
16,711.	40
17,834.	40
24,993.	40

Gerona 2 de setiembre de 1855.—P. A.—Mariano Martí y Serra.

FINCA EN VENTA.

El dia 28 de los corrientes, á las diez horas de se mañana, en el despacho del suscrito Notario, se publicarán los posturas que con arreglo al pliego de condiciones formado de antemano, se entreguen el mismo para la compra de la casa n.º 2 sita en la plazuela nombrada de Sta. Clara, en el Barrio del Mercadal de esta ciudad; adjudicándose á favor del mejor postor, con arreglo á lo prevenido en la propia tabla.

Gerona 4 Setiembre de 1855.—Narciso Gifre y de Buit.

En una acreditada tienda de Ojalaterfa de esta ciudad, se necesita un jóven para aprendiz. Darán razon en la redaccion de este periódico.

ANTICIPO

Recibos para su cobro. Se venden en la librerfa de Fermin Sureda, Bajada de la Cárcel número 7.

TABLAS para capitalizar y liquidar, sabiendo solo de sumar, los censos, foros y demas bienes mandados vender por la ley de desamortizacion de 1.º de mayo de 1855, arreglados al número comun.

Las mismas arregladas al sistema decimal. Se hallarán de venta en la libreria de F. Sureda,

Editor responsable.—D. PEDRO MARTIR VERGES.

GERONA: IMPRENTA DE FERMIN SUREDA Bajada de la Cárcel núm. 7.